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議題 

①新社員寮・乗務員宿泊所の問題点、改善点について 

②その他（業務での不安・気づき等） 

 

議題①について 

 新乗泊について 

・部屋に小さな机を設置してほしい。 

・トイレと洗面所の自動オフ機能の時間をもう少し長くしてほしい。トイレ中に電気が消える。 

・起床装置のセットを上下間違えてしまう。 

・部屋鍵を当直に返却し忘れてしまう。（特に他区乗務員） 

・鍵をかける所があると助かる。 

・１階の喫煙所にイスが欲しい。 

・１階の休憩室に横になって休めるように畳

のスペースを設置してほしい。 

・予備枕（固さ・高さが違うもの） 

・廊下が非常に寒い。暖房を設置してほしい。 

 田沢湖の乗泊について 

・風呂場が汚い。 

・男性の乗泊に石油ファンヒーターをおいて

ほしい。 

 新寮について 

・ポストの開け方がわからない。 

・全体的にほとんど説明がないまま入寮していると思う。 

・流しや洗濯機の排管から下水のにおいがする。 

・電話回線が無く、ネットを契約したりできずに不便。 

 

議題②について 

・８５２M連結場面においてもし不連結となり、一度「解放」する場合、車掌は解放の取り扱い・

合図等に不安がある。そもそも連結は見習いできるが、解放の作業についてはしっかりとした教

育を受けていない。 

・職場の「ダイヤ改正意見集約プロジェクト」はどうゆう目的でやっているのか不透明。メンバ

ーに選ばれている人以外には変更案などが全くわからない。社員のほとんどが分かっていないの

に意見を集約したとは言えないのではないか。 
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職場集会開催！ 
１１月２９日、青年部員８名の参加で職場集会を開催しました。 

この他にも多岐に渡る意見や声が出されま

した。自らの働く職場にもっと興味をもって

どんどん声を挙げていこう。 

また、安全衛生委員会の場でも今回出た 

内容をしっかりと議論していきます。 


